

BOSSMAN

Patroli Lautan Biru KRYD dan Dialogis: Antisipasi C3 dan Gank Motor di Wilayah Hukum Polsek Warungkondang

Cianjur - CIANJUR.BOSSMAN.CO.ID

Jul 29, 2024 - 00:24



Polres Cianjur Polda Jabar - Polsek Warungkondang, Polres Cianjur, melaksanakan kegiatan Patroli Lautan Biru KRYD dan Dialogis dalam rangka mengantisipasi kejahatan C3 (Curat, Curas, Curanmor) serta gang motor di wilayah hukumnya. Patroli yang dilaksanakan pada Minggu, 28 Juli 2024 ini

dipimpin oleh Aiptu Teguh Waluyo, Aiptu Mustamin, dan Aipda Andi S., SH.

Kapolres Cianjur, AKBP Rohman Yonki Dilatha, S.I.K., M.Si., MH, melalui Kapolsek Warungkondang, Kompol Usep Nurdin, S.I.P., M.M., C.H.R.A., menegaskan pentingnya kegiatan patroli ini untuk menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat, terutama dalam mengantisipasi tindak kejahatan yang sering terjadi di wilayah tersebut.

"Patroli Lautan Biru KRYD dan Dialogis ini adalah upaya kami untuk memberikan rasa aman kepada masyarakat serta mencegah terjadinya kejahatan C3 dan gang motor yang dapat mengganggu ketertiban umum," ujar Kompol Usep Nurdin.

Dalam pelaksanaannya, tim patroli tidak hanya melakukan pengawasan di titik-titik rawan, tetapi juga berdialog dengan warga setempat untuk memberikan sosialisasi mengenai pentingnya peran aktif masyarakat dalam menjaga keamanan lingkungan. Masyarakat dihimbau untuk segera melaporkan jika menemukan hal-hal yang mencurigakan atau adanya potensi gangguan keamanan.

Aiptu Teguh Waluyo menambahkan, "Kami berharap dengan adanya patroli ini, masyarakat merasa lebih tenang dan terlindungi. Kami juga mengajak warga untuk selalu waspada dan proaktif dalam menjaga lingkungan mereka dari segala bentuk kejahatan."

Kegiatan patroli ini mendapatkan apresiasi positif dari masyarakat yang merasa terbantu dengan kehadiran polisi di tengah-tengah mereka. Diharapkan, dengan rutin dilaksanakannya patroli seperti ini, angka kriminalitas di wilayah hukum Polsek Warungkondang dapat ditekan dan ketertiban serta keamanan masyarakat tetap terjaga.